



numéro de 24 août.

Web

ows Live enfin

canau Pro plus fort

.com

rès une ompiers

In troisième l'avoir partijuin de pomas une cité de sterpellé hier ne à la sûreté de 23 ans, il s de bâtons nus secourir agée au

AFF

Zizou présente ses excuses mais n'a pas de regret

Quatre jours après son coup de tête à Marco Materazzi devant 3 milliards de téléspectateurs, l'ex-capitaine des Bleus s'est expliqué sur Canal+ puis TF1.

Zinedine Zidane, le virtuose de footballeurs, est aussi un as de li communication. Le néoretraité li plus célèbre du monde a mis fin hier en début de soirée, au feuille, ton de l'été "Qu'est ce que lui a di Materazzi ?". Lors d'un marathor médiatique soigneusement mis en scène, le joueur préféré des Français a tenu à "s'excuser" pour son coup de sang auprès "des millions d'enfants qui ont regardé cela" et des "éducateurs". "Ce n'est pas pardonnable... Bien sûr, ce n'est pas un geste à faire. Je tiens à le dire haut

La finale du Mondial annulée ?

- Un avocat français veut saisir en référé le tribunal de grande instance de Paris pour faire invalider le résultat la finale de la Coupe du monde.
- Maître Méhana Mouhou réclame l'audition du 4° arbitre pour déterminer s'il a pris sa décision d'exclure Zinedine Zidane en ayant recours à un moyen illégal, l'assistance vidéo, interdit par la Fédération internationale de football.
- La procédure de cet avocat, qui dit agir aux noms de plusieurs clubs, n'a pratiquement aucune chance d'aboutir.

déclenché sa colère, Zidane a préféré garder le mystère entier, se contentant de révéler qu'il s'agissait de "choses très personnelles", "Cela touche à la maman, à la sœur", a seulement lâché l'ancien n° 10 tricolore, avant d'expliquer

sont très durs et il les répète plusieurs fois. Vous les écoutez une fois, vous essayez de partir. C'est ce que je fai, je m'en vais, en fait. Vous écoutez deux fois, et puis la troisième fois..."

Regrette t-il ce coup de tête de la

de Zizou. "Je ne lui ai rien concernerait le racisme, la r et la politique. Je n'ai pas pa plus de sa mère. J'ai per maman à 15 ans et aujor encore je suis ému rien q parler."